
MUNICÍPIO DA GOLEGÃ 

------------------------------------A T A DARE UNIÃO N. ° 04/2021--------------------------------

REUNIÃO DO CONSELHO MUNICICPAL, REALIZADA NO DIA 29 DE JUNHO DE 

2021 :----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Aberta a Reunião, por mim presidido, José Tavares Veiga Silva Maltez, Presidente da Câmara 
Municipal e secretariada por Helena Paula Bemardo Romão, Técnica Superior / Responsável 
pelo Gabinete de Auditoria intema do Município da Golegã, estiveram presentes, Femando 
Duarte, Presidente da Junta de Freguesia do Pombalinho, Raquel Coelho, Representante do 
Ministério Público da Comarca, António Manuel Martins Ferreira Farto, em representação da 
Comandante das Forças de Segurança (Comandante da GNR), José António Godinho Lopes, 
representante das I.P.S.S., Miguel Cordeiro, representante do Setor Desportivo e Ana Isabel 
Madeira Mota Sampaio Caixinha Duque, Chefe de Gabinete da Câmara Municipal da Golegã. 

Estiveram ausentes, Vitor Guia, Presidente da Assembleia Municipal, António Camilo, 
Presidente da Junta de Freguesia da Golegã, Daniel Romão, Presidente da Junta de Freguesia de 
Azinhaga, o Responsável pela Cooperação de Bombeiros, o representante do Agrupamento de 
Escuteiros 1139 da Golegã (Representante das Entidades com Atividades no Setor Cultural), o 
Diretor do Agrupamento de Escolas de Golegã, Azinhaga e Pombali nho, Representante da 
Empresa Mendes Gonçalves, S.A. (Representante dos Setores Económicos) e Canném 
Ludovino (Representante das Estruturas Integrantes da Rede Nacional de Apoio às Vítimas de 
Violência Doméstica situadas no Território do Município). 

No 1.° ponto da ordem de trabalho, usou a palavra, a Ora Ana Caixinha para informar os 
presentes que face à alteração da lei após aprovação da proposta de alteração do Regulamento 
do Conselho Municipal de Segurança pela Assembleia Municipal, a tomada de posse dos 
membros será efetuado perante a Câmara Municipal. 

Passou-se de seguida ao 2.° ponto da ordem de trabalhos, usando a palavra o Eng.o José António 
Godinho Lopes, o qual sugeriu algumas alterações à proposta de alteração do Regulamento do 
Conselho Municipal de Segurança, que foram introduzidas na mesma, tendo a referida proposta 
do Regulamento do Conselho Municipal de Segurança sido aprovada por maioria com a 
abstenção da Representante do Ministério Público da Comarca. 

Nada mais havendo a tratar e quando eram dezoito horas e quarent a e cinco minutos, deu-se por 
encerrada a reuniào.-------------------------------------------------------------------------------------------

Presidente da Câmara Municipa 
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